

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 11 de abril de 2024

Señores
Comisión Nacional de Valores
Bolsas y Mercados Argentinos S.A.
Mercado Abierto Electrónico S.A.
Presente

Ref.: HECHO RELEVANTE – Grupo Supervielle comienza el proceso de sucesión del CEO de su subsidiaria Banco Supervielle

Buenos Aires, 11 de abril de 2024 – Argentina. Grupo Supervielle S.A. (NYSE: SUPV) (BYMA: SUPV) (“Supervielle” o la “Compañía”), un grupo nacional de servicios financieros universales en Argentina con presencia a nivel nacional, comunica en el día de la fecha que, habiendo impulsado su proceso de transformación digital y su modelo operativo centrado en el cliente y como parte de su estrategia de planificación sucesoria, Alejandro Stengel dejará su rol de CEO de Banco Supervielle hacia fines del año 2024. El Directorio ha contratado una firma global de búsqueda de ejecutivos que nos asistirá en la selección del próximo CEO de Banco Supervielle, proceso que ya está en marcha.

“Ha sido un privilegio ser el CEO de Banco Supervielle y trabajar junto a un equipo tan talentoso. Hacia fin de año tendré el orgullo de pasar la posta a mi sucesor sabiendo que cumplí mi misión exitosamente y que la transformación digital y cultural está avanzando firmemente,” comentó Alejandro Stengel, CEO de Banco Supervielle y Vicepresidente Primero del Directorio de Grupo Supervielle. *“Respaldo por una sólida posición de capital con 21% de ratio Tier1 en diciembre de 2023, una muy saludable calidad de cartera y con una plataforma para el crecimiento, creo que la Compañía está en una excelente posición para capturar oportunidades futuras. Me mantendré enfocado en continuar dirigiendo la trayectoria de crecimiento del Banco hasta el final de mi mandato y asegurar una transición exitosa con mi sucesor. Mi prioridad absoluta es ayudar a mi sucesor a desplegar la estrategia y capacidades que pusimos en marcha para ser un jugador disruptivo en el sistema financiero argentino.”*

Por su parte, Patricio Supervielle, Presidente y CEO de Grupo Supervielle dijo: *“En nombre del Directorio quiero expresar a Alejandro nuestro más profundo agradecimiento por su liderazgo excepcional, su visión transformadora, su inquebrantable dedicación y su compromiso para colaborar con una transición fluida. Alejandro ha estado involucrado con la Compañía por muchos años, habiéndose unido al Directorio de Grupo Supervielle hace catorce años. Luego desempeñó funciones ejecutivas y desde 2020 asumió la responsabilidad de ser el CEO de Banco Supervielle con un mandato claro y la ambiciosa misión de transformar nuestra organización. Bajo su liderazgo, hemos alcanzado logros realmente importantes en la ejecución de nuestros pilares estratégicos y en la construcción del banco del futuro. Ha sido un periodo de crecimiento, de transformación de nuestro modelo operativo y de fortalecimiento de nuestra institución.”*

“Mirando hacia el futuro, estoy entusiasmado por lo que está por venir para Banco Supervielle, su ecosistema y sus alianzas en los próximos años. Somos optimistas sobre el futuro de nuestro país, el fortalecimiento de nuestra franquicia y el logro de nuestros objetivos estratégicos como motor de desarrollo económico en todas las comunidades donde interactuamos”, concluyó el Sr. Supervielle.

Sin otro particular, saludamos a ustedes atentamente.

Ana Bartesaghi
Responsable Suplente de Relaciones con el Mercado
Grupo Supervielle S.A.